
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Franchir le mur de la postvérité

Bernard Dumont , le samedi 6 février 2021

L'essor de la postvérité se traduit simultanément par un rejet de toute vérité et par une prétention de lutter contre les « fausses informations ». La postvérité dissimule la réalité mais dissuade aussi de chercher à l'appréhender.

Le samedi 6 février 2021 à 21:35 . Classé dans [Numéro 150](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.